

Del 16 al 25 de julio

Día 16 – Llegada a Dublín

Salida a las 5 de la mañana desde Zaragoza con rumbo al aeropuerto de Barcelona.

Llegada al aeropuerto de Dublín e ir a buscar el coche de alquiler.

Día 17 – Dublín

Visita a la cervecería de Guinness. Comienza a las 10 horas. 2 horas de duración. Cerveza Stout.

Día 18 – Dublín – Cork

Salida de Dublín después de desayunar, a las 9h como muy tarde.

Visita a la cervecería de SmithWick's, en Kilkenny. Sin hora, preferentemente por la mañana.
Cerveza Irish Red.

Aprovecharemos para ver el pueblo, comer y marchar rumbo a Cork.

Día 19 – Cork – Limerick

Llegada a Killarney como punto medio, donde comienza la ruta del anillo de Kerry, de una duración de aproximadamente 3 horas.

Día 20 – Limerick – Galway

De camino a Galway pasaremos por los acantilados de Moher, tras una hora de viaje.

Dispondremos de unas dos horas; con la intención de reanudar la marcha hasta Galway y comer allá o, por el contrario, comer en alguno de los pueblos cercanos a los acantilados.

Día 21 – Galway – Sligo

Día 22 – Sligo – Derry

Día 23 – Derry (Londonderry) – Belfast

Calzada de los Gigantes, Trust National Park, Playa

Día 24 – Belfast

Día 25 – Belfast – Zaragoza

Mapas

<https://drive.google.com/open?id=1GHxUIHzKx97hLIdq7sKy6DFyu2Z2o3R3&usp=sharing>

https://drive.google.com/open?id=1n4YNr10d6hi3HSSsHLy9RKP3S_DkZwd5&usp=sharing

Anexo referente a Dublín

Trinity College es la universidad más antigua de Irlanda, fundada en 1592. Cuenta con una espectacular biblioteca. Su libro más preciado es “Book of Kells”, que cuenta con cuatro versículos del Nuevo Testamento. La entrada cuesta 11 euros.

Temple Bar “Camino de Temple” (gaélico) es uno de los barrios más antiguos de Dublin, con mucha vida en sus calles durante todo el día (y noche).

Grafton Street es una de las calles más conocidas, con numerosos pubs, tiendas y monumentos.

El parque de Saint Stephen's Green está ubicado en Grafton Street y es uno de los más bonitos y concurridos de la ciudad, con obras de teatro al aire libre y numerosas actividades.

La catedral de San Patricio es la más grande de Irlanda, data del s. V aunque cuenta con numerosas reformas que le aportan un carácter gótico. La pila bautismal es de época medieval.

O'Connell Street es una de las avenidas más anchas de Europa y se trata de un punto de tránsito y actividad, con mucha actividad. Aquí se encuentra la oficina de Correos (1818) y The Spire.

El castillo de Dublín ha tenido numerosos usos.

La Catedral Christ Churches es de las más antiguas (1028), habiéndose ampliado en varias ocasiones. La capilla de San Laurence O'Toole y la cripta del s. XII son lugares especialmente recomendados.

La cárcel de Kilmainham es un lugar histórico y simbólico donde muchos irlandeses fueron presos políticos e incluso asesinados. El edificio es de estilo victoriano.

Los puentes son uno de los puntos interesantes de la ciudad por sus formas e historia.

El Phoenix Park es el parque urbano más grande de Europa y cuenta hasta con ciervos.

El jardín botánico es el más grande de Irlanda, de estética Art Nouveau y con una gran colección en sus instalaciones.

Anexo referente a Kilkenny

Evitar la zona del centro con el coche para evitar posibles atascos; opción de establecer la circulación fuera de horarios de alta afluencia.

Zona comercial con coloridos locales en sus fachadas.

Ciudad de arquitectura medieval

Castillo de Kilkenny

Situado en la ribera del río Nore, data del año 1190, perteneciente a la dinastía de Butler de Ormonde. La entrada al castillo cuesta 6 libras. No se permiten fotografías. Cuenta con jardines en la parte trasera.

Paseo del canal

Paseo por las orillas del río Nore, con bancos y molinos. El destino final es el pueblo de Inistioge, a varios kilómetros de Kilkenny. Se permiten bicicletas, patines y demás.

La abadía negra

Fundada en 1225 por William Marshall para los monjes dominicos. Gótico primitivo.

Catedral de Saint Canice

Catedral de un gótico inglés primitivo. Cuenta con una torre central de mármol negro

Catedral de Santa María

Estilo neogótico, inaugurada en 1857

Anexo referente a Cork

Se trata de la segunda capital de Irlanda. Tiene una notable afición a la cerveza y varias cerveceras. Algunas de las especialidades culinarias son las ostras y el salmón irlandés aunque la carne y el pescado es de gran calidad.

Iglesia de Santa Ana, ubicada en el barrio de Shandon. Gran torre. Las campanas repican al son de Europe; es posible hacerlas sonar.

University College, con un patio neogótico y galerías de arte.

Catedral de San Finbar, de un neogótico francés. El ángel situado en el tejado del ábside anunciará el día del Juicio Final con su trompeta. Entrada a 5 libras.

Franciscan Well Brewery. Antigua fábrica de cerveza ubicada en un convento cuya fama reside en el agua de su pozo. Sus principales cervezas son lager, ale, stout y de trigo, con especial mención a la stout.

El Mercado Inglés está renovado y data de finales del s. XVIII. Cuenta con puestos de venta local y espacios de elaboración gastronómica.

Shandon es el principal barrio de Cork con numerosas tiendas, calles principales y fachadas de colores.

Otros sitios de interés es la destilería Old Middleton (whisky), la Cervecería Murphys, el Museo de la Mantequilla con un bonito edificio o la antigua cárcel de la ciudad.

Anexo referente a Killarney

Localidad ubicada en un enorme paraje natural

Parque Nacional de Killarney. Cuenta con más de 100 kilómetros de flora y fauna. Gran bosque autóctono irlandés en el que encontrar tejos y robles entre otros árboles. Cuenta con senderos, ríos, cascadas e incluso ciervos rojos.

Castillo de Ross. Data de finales del s. XV y se ubica a orillas del lago Leane. Se trata de una de las mejores fortalezas medievales irlandesas. Se puede alquilar una barca en el lago.

Catedral de Killarney. Se trata de una espectacular catedral de estilo neogótico de finales del s. XIX.

La cascada de Torc se ubica en el Parque Nacional y se trata de una cascada de origen glaciar con 20 metros de altura.

Muckross House es una mansión victoriana con grandes jardines a orillas del lago Muckross

Anexo referente a Limerick

Castillo del Rey Juan, del s. XIII y estilo normando, en buen estado de conservación

La Catedral de Santa María fue el centro religioso durante años, datando de finales del s. XII. De cruz latina en origen cuenta con varias adiciones. Tallas de piedra en el interior únicas en Irlanda. De culto anglicano.

La catedral de San Juan es de finales del s. XIX, cuenta con la torre más alta de Irlanda (94 m) y es de culto católico.

Lough Gur se trata de un yacimiento del neolítico de más de 3000 años de antigüedad con historia pre-céltica de la zona.

El Mercado de la Leche se trata del mercado local.

Anexo referente a Galway

El Spanish Arch formaba parte de la muralla medieval de la ciudad.

Eyre Square es el principal punto de encuentro de la ciudad, con una larga historia.

La catedral de San Nicolás es la catedral principal de la ciudad, con apenas 55 años. Entrada gratuita, donación insistente.

La zona con más tránsito, mejores pubs y de gran afluencia es el barrio latino con sus coloridas fachadas y Quay Street, la principal calle de Galway.

La Colegiata de San Nicolás es la iglesia medieval más grande de Irlanda todavía en uso, que data de 1320.

El centro comercial Eyre Square contiene parte de las antiguas murallas de la ciudad.

Que Quay's Pub es el pub más relevante de Galway con una atípica decoración traída de una iglesia medieval francesa. The Dough Bros es la mejor pizzería de la ciudad, con un precio de 10 libras por pizza.

La librería Charlie Byrne es una de las más famosas de Irlanda, con más de 100000 ejemplares.

La bahía es un lugar especialmente llamativo para visitar.

Anexo referente a Sligo

La abadía se trata de un edificio medieval de 1250 con un importante claustro y varias tallas. Se encuentra en ruinas.

Existen varias catedrales importantes en la ciudad. San Juan escatólica y Santa María es anglicana.

Carrowmore es el cementerio megalítico más grande de Irlanda, cuenta con dólmenes. Entrada a 1 libra.

La montaña Knocknarea es un símbolo del condado y en su cima podemos encontrar tumbas megalíticas.

Túmulo de Heapstown Carin cuenta con numerosos restos megalíticos y se trata de un túmulo de piedra caliza de 20 metros de altura

Lissadell House es una casa de campo neoclásica de estilo revivalista griego.

El condado cuenta con unas grandes y magníficas playas.

Tobernalt es un pozo sagrado de un manantial natural que se remonta al s. V durante ritos paganos.

Anexo referente a Derry (Londonderry)

Guildhall sería el equivalente al ayuntamiento, de finales del s. XIX y de estilo neogótico

Catedral de San Columbano, de estilo gótico tardío. Se trata de la primera catedral protestante tras la Reforma en suelo británico, y el único edificio del s. XVII que todavía se conserva en la Derry

Puesta de sol en el Peace Bridge, que une las “dos almas” de la ciudad, la protestante y la católica.

Anexo referente a Belfast

La ruta de los murales abarca prácticamente una avenida y se encuentran numerosos murales que visitar.

Los barrios más significativos y reseñables son el barrio de la catedral y el barrio del Titanic, cada uno con una historia diferente, pero ambos con un encanto único.

El ayuntamiento se trata de un edificio de estilo eduardino de finales del s. XIX que destaca por sus llamativas cúpulas verdes y la piedra blanca de sus paredes.

Los astilleros Harland and Wolff datan de principios del siglo pasado y es de donde salió el mítico Titanic. Se ubica en el barrio que lleva el nombre del barco y donde también se encuentra el museo y varios puntos más de interés. Se encuentran dos barcos de la época.

Hay numerosos pubs históricos como el The Crown Liquor Saloon. The White Horse tiene una de las puertas que se hicieron para el set de GOT.

La Universidad cuenta con una joya arquitectónica de mediados del s. XIX de estilo victoriano que recuerda al colegio de Hogwarts.

El jardín botánico de estilo Art Nouveau se ubica en el corazón verde de la ciudad y se encuentra junto al museo Ulster

La Catedral de Santa Ana se ubica en el barrio de la Catedral y data de principios del s. XX

El Mercado de San Jorge data de finales del s. XIX, de estilo victoriano y levantado sobre ladrillo rojo culminado por un techo de vidrio. Se vende alimentación y diversos útiles, además de haber música en directo.